



2020-2021年度 RI テーマ

Rotary Opens Opportunities
(ロータリーは機会の扉を開く)

会長 ホルガー・クナーク

2020年9月24日発行 会報第1027号

今週のプログラム

(2020年9月24日 第1027回例会)

卓話：ばね工業会70周年について

担当：高尾 修 会員

次週のプログラム

(2020年10月1日 第1028回例会)

卓話：会社の近況

担当：山本 雅之 会員

第1026回例会 (2020年9月17日の記録)

<会長の時間>

山本 友亮 会長

皆様、こんばんは。朝夕がめっきり涼しくなり過ごしやすくなつてまいりました。

本日は「お月見例会」ということでたくさんの会員さんにご出席いただいております。先週の例会終了後、駐車場の係の方にお月さまが見える方角を確認しましたところ、8時頃なら南東の方に見えますよ、とのことでした。ル・ジャルダンのエントランスからは少々見にくい方向になりますので、外に出てお月さまを観ていただけたらと思います。

今夜は小山名誉会員に三線をご持参いただき「安波節」をご披露いただける予定でございます。

また、松田会員によるケーナの演奏もご披露いただけるかもしれません。

コロナの影響がなければ、新会員の高田会員の歓迎会が例会の中ではなく、別の場所で歓迎会が行われるところではございますが、現在の状況ではかないませんので、この「お月見例会」の中で歓迎会も行いたいと思います。どうぞよろしくお願ひ致します。

本日は特別な料理もご用意しております。短い時間ではありますが、懇親を深めていただきごゆっくりお楽しみいただければ幸いです。

<9月の誕生日祝い>村田会員 20日



<お客様> なし

<出席報告> 藤田 芳浩 SAA 補助
会員数 (内出席免除会員 1名) 17名
本日の出席者数 15名
(内免除会員 1名)
(名誉会員 1名)
本日の出席率 82.35%

<ロータリーソング> 全会員
♪R-O-T-A-R-Y♪

<本日のピアノ曲> 近藤 美里さん
1. 月の光 ドビュッシー
2. Moonlight Serenade
3. Fly Me To The Moon

<幹事報告>

山本 友亮会長 代読

1. 秋の交通安全運動ポスターが地区事務所から送付されましたので、
本日から例会場に掲示致します。
2. 2019-2020 年度 青少年交換派遣生報告書が届きましたので、回覧致します。

<委員会報告>

黒川 彰夫 親睦委員長

誕生日プレゼントのマスクは時節柄、今の時期に必要ですので、早急に全会員にお渡しすることに
決定致します。

< S A A 報告>

※スマイルボックス

山本友亮会員 お月見例会 よろしくお願ひ致します。
水島会員 お月見例会 楽しみます。
藤田会員 本日「お月見例会」皆様お楽しみ下さい！！
西本詩子会員 お久しぶりです。迷いつつやっと たどりつきました。
西本明文会員 コメントなし

※ロータリー財団

藤田会員 久し振りに電車に乗りました。
高尾会員 コメントなし

※米山記念奨学会

高尾会員 祝「月見例会」
柳原会員 釣りに行きます！

※ラオス基金

黒川会員 小山さん 三線をよろしく！！
村田会員 古い車でクーラーが効かなくて乗ってなかつたので
バッテリーの交換が必要でした。

※メイプル基金

小山名誉会員から過分なご奉仕金を頂戴しました。

山本友亮会員 小山会員 今夜もありがとうございます。

黒川会員 今日の「お月見？」例会よろしく。

松田会員 ケーナはいざれまたネ！！

藤田会員 小山様 宜しくお願ひします。

柳原会員 月見例会 よろしく！

村田会員 今日2ヶ月ぶりに運転をしました。少しこわかった…

西本明文会員 コメントなし

～*～*～*～*～*～*～お月見例会～*～*～*～*～*～

＜親睦委員長 挨拶＞

黒川 彰夫 委員長

お月見と言えば「十五夜」の「満月」ですが、本日は月齢で言うと「0.7」です。

月齢では、1ヶ月は29.5日で、新月を「0」、満月を「14.8」としています。つまり、今日は極めて新月に近い日なのです。因みに、明日が「0」で新月です。さらに、今日の「月の出」が、朝の6時で、「月の入り」が18時です。したがって、今日は、如何に足搔いてもお月様は見えません。こんな日に「お月見例会」を設定した責任は、全て小生にあります。後ほど奏でて頂く、名誉会員小山富夫さまの三線の音色で、お許し願いたく存じます。

それでは、開宴に先立ち、藤田芳浩副会長に乾杯の音頭をとって頂きます。

＜乾杯の音頭＞

藤田 芳浩 副会長

—・—・—・—・会 食 —・—・—・—・—

♪♪♪小山富夫名誉会員による三線演奏♪♪♪



＜閉会の挨拶＞

水島 洋会長 エレクト

本日は高田会員の歓迎会を兼ねてと申しましたが、たいしたことできずにはすみません。

先日のイニシエーションスピーチを聞いて感動しました。素晴らしいお仲間としてこれからもよろしくお願い致します。先ほどの渡邊会員の力強い復帰のお言葉に安心致しました。

人数は少なくとも千里メイプルロータリークラブの前途は洋々と確信致しました。

これからもどうぞよろしくお願い致します。

